

POUILLY-EN-AUXOIS ÉVÉNEMENT

La Ville se prépare à la réception de 15 000 cyclotouristes

Village d'accueil de la 78^e Semaine fédérale internationale du cyclotourisme, la Ville de Pouilly et le Vélo-Club ont signé, lundi, une convention de partenariat avec les organisateurs.

Chaque année, et ce depuis 1927, les cyclotouristes se donnent rendez-vous début août pour découvrir les charmes et les secrets d'une région. Après Albi, l'année passée, la cité des ducs devient, cet été, et ce pour une semaine, la capitale mondiale du cyclotourisme. Mais pas seulement car, dans chaque village d'accueil, la mobilisation s'affaire. Et c'est notamment le cas de l'Auxois où Pouilly sera l'un des premiers bourgs à accueillir tout ou partie des 13 000 à 15 000 participants attendus. « Rien que pour la première journée, dimanche 31 juillet, entre la découverte du canal de Bourgogne et de la vallée de l'Ouche, nous estimons à cinq mille le nombre de cyclistes qui pourraient faire étape au centre-bourg »,

5 000 Il s'agit du nombre de cyclistes attendus pour la seule journée dominicale du 31 juillet. Du jamais vu à Pouilly.



■ Jacques Rouget, président du comité d'organisation de la Semaine fédérale de cyclotourisme, et le maire Bernard Milloir, avec le soutien du Vélo-Club, ont paraphé leur accord de coopération. Photo X. D.

indiquent conjointement Jacques Rouget, président du comité d'organisation, et Annick Radigon, adjointe en charge du dossier local.

Trois passages en terres d'Auxois

Concoctés par le Vélo-Club pollien (VCPA), les différents parcours conduiront les passionnés de la "petitereine" à la limite du Morvan, entre pays de collines et d'élevage, un territoire réputé pour ses réservoirs, châteaux et sites médiévaux. Évoluant à leur rythme

tranquille (ce n'est pas une course), l'accueil et la restauration des participants seront assurés en centre-ville, plus précisément allée de l'Écureuil, près de l'entrée du tunnel de Bourgogne. Une belle occasion pour l'office de tourisme et les commerçants de tirer profit de cette marée humaine sympathique tout en dévoilant les richesses de l'Auxois Sud.

Xavier Dumesnil (CLP)

INFO Renseignements à la mairie au 03.80.90.64.00

Une manifestation pour tous les âges et tous les niveaux

Sur les routes de la Côte-d'Or, du 31 juillet au 7 août, une multitude d'activités et randonnées à vélo (mais aussi à pied) sont prévues. Il y en aura pour tout le monde et tous les niveaux. Pour permettre à chacun d'évoluer à son rythme, l'organisation a prévu des dizaines de parcours par jour. De niveaux et longueurs évolutifs, sur la route, à VTT ou en formule cyclo-découverte (pour les familles ou débutants encadrés par des moniteurs), ces cheminements guideront les cyclistes sur les traces du riche patrimoine naturel et historique du département.

ESSEY

Ils ont couru pour la paix dans le monde

Licenciés depuis trois ans au club voisin d'athlétisme d'Arnay-le-Duc, Akim Treilles, David Colin, Gilles Chevalier et Quentin Fichot, quatre adolescents scolarisés à l'Institut médico-éducatif (IME) d'Essey, ont participé, avec leur éducateur Bertrand Thierry, à la Peace run. Organisée, début avril, par un réseau international de bénévoles, la course pour la paix est un relais mondial lors duquel les coureurs portent un flambeau comme symbole de l'harmonie, qu'ils passent de main en main, traversant plus de cent pays dans le monde entier.



■ Des élèves de l'IME (au centre) ont porté, sur quelques kilomètres, le flambeau de la Peace run : un relais solidaire parti de Calais et à destination de Genève, en Suisse. Photo SDR